

平成29年第4回青森市議会定例会提出

請 願 文 書 表

受理 番号	受 理 年月日	件 名	請 願 者 の 住 所 ・ 氏 名	紹 介 議 員	付 託 委 員 会
11	H29.11.30	国保税（料）の引き上げを行 わないことを求める請願	青森市茶屋町11-5 東青社会保障推進協議会 会長 森 明彦	村川 みどり 山脇 智	民生環境 （常）
12	H29.11.30	介護保険料の引き上げを行わ ないことを求める請願	青森市茶屋町11-5 東青社会保障推進協議会 会長 森 明彦	村川 みどり 山脇 智	民生環境 （常）

国保税（料）の引き上げを行わないことを求める請願

平成 29 年 11 月 30 日

青森市議会議長 大 矢 保 様

青森市茶屋町 11-5
東青社会保障推進協議会
会長 森 明彦

紹介議員 村 川 みどり
山 脇 智

(請願の趣旨)

消費税率が 8% に引き上げられて以降、国内消費は落ち込み国民生活に深刻な影響を及ぼしている。アベノミクスで大もうけしている富裕層はますます肥え太り、低所得者層は拡大し、所得格差は広がる一方である。こうしたときこそ社会保障、社会福祉が暮らしの隅々に息づき、不安なく生活が営める役割を果たすべきである。

ところが、保険料負担や利用料負担が重くのしかかり、それによって暮らしを切り詰めなければならないのが実態である。

平成 30 年度から国保の都道府県単位化が開始される。「また値上げか」と不安がよぎる。

国保都道府県単位化で多くの自治体が国保税（料）の値上げになるという試算が報道され不安や懸念が広がっている。高過ぎる国保税はむしろ引き下げるべきと考えるが、国保都道府県単位化に当たって一般会計からの繰り入れも含め保険料引き上げとにならないよう要請する。

(請願事項)

高過ぎる国保税の引き下げを図るとともに、当面、国保都道府県単位化により国保税の値上げが生じないように対応すること。

介護保険料の引き上げを行わないことを求める請願

平成 29 年 11 月 30 日

青森市議会議長 大 矢 保 様

青森市茶屋町 11-5
東青社会保障推進協議会
会長 森 明彦

紹介議員 村 川 みどり
山 脇 智

(請願の趣旨)

消費税率が 8% に引き上げられて以降、国内消費は落ち込み国民生活に深刻な影響を及ぼしている。アベノミクスで大もうけしている富裕層はますます肥え太り、低所得者層は拡大し、所得格差は広がる一方である。こうしたときこそ社会保障、社会福祉が暮らしの隅々に息づき、不安なく生活が営める役割を果たすべきである。

ところが、保険料負担や利用料負担が重くのしかかり、それによって暮らしを切り詰めなければならないのが実態である。

平成 30 年度から第 7 期介護保険事業計画が開始となり、介護保険料の改定も行われる。「また値上げか」と不安がよぎる。

介護保険料は改定の都度引き上げられる傾向がある。第 7 期介護保険事業計画の実施に当たり、これ以上の負担増とならないよう財政上の措置も含め負担軽減を図っていただきたい。

(請願事項)

介護保険料が高過ぎるため、払える保険料となるように負担軽減を図ること。